

きれいな学校・きれいな地域に… 「キレイキレイ大作戦2」実施!

3月7日、絶好の天気恵まれ、2年生が「キレイキレイ大作戦2」を実施しました。SDGs の取組の一環で環境について取り組んでいる2年生。1学期に第1回目を行いました。今回は校区内4か所を起点にして、ゴミ拾いをしながら学校まで戻るといもの。学級での班単位で行動しましたが、たくさんのごみが集められた上、拾ったごみの種類で「ビンゴ」をするような工夫がされており、ゴミの種類や量を見て驚く一方、達成感と程良い疲れで、皆の顔には笑顔が浮かんでいました。活動後、すぐに地域の方から『公園がきれいになりました。ありがとう』とお礼の電話を頂きました。SDGs の取組でしたが、**環境整備・地域貢献に尽力した2年生に拍手です。**お疲れさまでした。

画像は削除しています。

We can make the future!～自分たちで切り拓く未来～「SDGs サミット」開催!

3月14日、生徒会役員と1,2年の SDGs 実行委員が集まって「SDGs サミット」を開催しました。これは本年度の SDGs 取組年間報告を行い、他学年の活動内容を知ることで SDGs に関する考えを深めようとするものです。あわせて来年以降の活動への方向付け、意識付けができたと思います。報告された内容は、とてもよくまとめられており、プレゼンも上手でした。生徒会の報告では、日頃の活動にも SDGs 17のゴールを意識した取組があり、とてもわかりやすかったです。来年度はさらに組織的な取組をするとの報告がありましたので、とても楽しみになりました。実行委員、生徒会の皆さん、お疲れさまでした。

画像は削除しています

音楽の授業にお邪魔しました!

校内に流れる優雅な音色に誘われて、音楽の授業にお邪魔しました。音色の正体は「箏(こと)」。和楽器の学習で箏をつま弾いていたのです。春が訪れたかのような旋律。生徒も上手に弾いていました。(写真は1-3)

画像は削除しています

＝これもすごい!パッカー車デザインに入選!＝

・本市環境整備協会が募集したパッカー車(収集車)のデザインに、美術部が応募したものが選ばれ、そのデザインを描いた車が、いずれ市内を走ります。環境への取組を行っている本校ですので、その PR にもなり、図柄だけでなくタイミングとしても本当にすごいことだと思います。



美術部作成のデザイン

校長室より【感じる時間】
時間が経つのを早く感じたり、遅く感じたりしますが、この感じ方の違いを「心理的時間」といい、実際の時間とは別にある「心が感じる時間」なのです。これが実際の時間よりも短く感じるのは集中していた時で、心理学的な指摘では「やっていることに面白味を感じる」「適度に困難なことにチャレンジする」「自分なりの創意工夫を発揮する」という3つのことで実際より短く感じるそうです。修了式までの残り数日。当日までを短く感じるか、長く感じるかは、今年のまとめに、いかに集中したかで違うのでは?さて、あなたはどく感じるでしょうか。(宮)